

Caritas

Der Caritasverband Kitzingen ist einer der regionalen Kreisverbände in der Diözese Würzburg.

Er ist als gemeinnütziger Verein anerkannt. Er fördert das soziale Engagement in Kirche und Gesellschaft. Er stärkt das ehrenamtliche Engagement in Pfarrgemeinden, Gruppen und Initiativen und tritt ein für eine partnerschaftliche Zusammenarbeit von haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeitern.

Zur Grundlage seiner Arbeit in den Fachdiensten zählen Fachlichkeit, Einsatzwille, Flexibilität und Loyalität.

Wenn Sie uns finanziell unterstützen können, freuen wir uns über Ihre Spende.

Spendenkonten:

Sparkasse Mainfranken

IBAN: DE67790500000000001651

SWIFT-BIC: BYLADEM1SWU

VR-Bank Kitzingen

IBAN: DE86791900000001913310

SWIFT-BIC: GENODEF1KT1

Quelle: fotolia

Kontakt und Informationen



Caritasverband für den Landkreis Kitzingen e.V.
Schrankenstr. 10 | 97318 Kitzingen

Telefon: 09321/2203-0 | Telefax: 09321/2203-21
E-Mail: info@caritas-kitzingen.de
www.caritas-kitzingen.de

Wir sind gerne für Sie da!

Die Öffnungszeiten der Geschäftsstelle:

Mo. bis Do.	09:00 - 12:00 Uhr 14:00 - 16:00 Uhr
Fr.	09:00 - 12:30 Uhr

Außenstelle Volkach (Termine nach Vereinbarung)

KITZINGEN



Caritasverband Kitzingen

Not sehen und handeln.



06 / 2016

Caritasverband Kitzingen

Caritas heißt Liebe. Caritas steht für die Liebe Gottes zu den Menschen und für die tätige Nächstenliebe allen Menschen gegenüber. Der Caritasverband ist der Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche und versteht sich als Teil des Sendungsauftrages Jesu.

Seit 1975 engagiert sich der Caritasverband in Stadt und Landkreis Kitzingen für Menschen in Not. Er unterstützt vorrangig die Menschen, die in ihrem Umfeld oder in den sozialen Sicherungssystemen keine ausreichende Hilfe finden. Er versteht sich als Anwalt und Partner Benachteiligter: Ihren Anliegen und Nöten Gehör zu verschaffen und sie bei der Wahrnehmung ihrer Rechte zu stützen ist sein oberstes Ziel.

Der Verband gestaltet Sozial- und Gesellschaftspolitik im Landkreis Kitzingen mit. Er fördert die Zusammenarbeit zwischen evangelischen und katholischen Christen und arbeitet vertrauensvoll mit anderen Wohlfahrtsverbänden, kommunalen und staatlichen Stellen zusammen.

Unser Auftrag:

Den Menschen in seiner Würde schützen

Das bedeutet, menschliches Leben von Anfang bis zum Ende zu achten und zu schützen sowie Menschen in Not beizustehen. **Unser Grundsatz ist die „Hilfe zur Selbsthilfe“.** Konkret wird dies in der Begegnung mit einzelnen Menschen und in der praktischen Arbeit der jeweiligen Dienste des Verbandes.

Hilfen für Kinder, Jugendliche und Familien

- ◆ Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Erwachsene
- ◆ Beratung im Kindergarten und Schule
- ◆ Kuren und Erholungen

Hilfen für Pflegebedürftige und Angehörige

- ◆ Sozialstation St. Hedwig
- ◆ Alltagsbegleiter
- ◆ Fachstelle für pflegende Angehörige mit Demenz-Servicestelle
- ◆ Aktiv-Gruppen „Denken und Bewegen gegen die Vergesslichkeit“

Hilfen für Menschen in besonderen Lebenslagen

- ◆ Allgemeine Soziale Beratung
- ◆ Kleidermarkt
- ◆ Psychosoziale Beratungsstelle für Suchtprobleme
- ◆ Kreuzbund-/Angehörigengruppe

Hilfen für Menschen aus dem Ausland

- ◆ Asylsozialberatung
- ◆ Migrationsberatung
- ◆ Interkultureller Frauentreff
- ◆ Koordination ehrenamtliche Hilfe

Stärkung des caritativen Engagements

- ◆ Gemeindec Caritas
- ◆ Nachbarschaftshilfe